

## 就任のご挨拶



第 54 期（2019～2020 年度）

会長 中谷 新治

2019～20年度 国際ロータリー会長 マーク・ダニエル・マローニー氏の掲げるテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」であります。

今まで以上に親睦活動に取り組み、クラブメンバーとのつながりを大切にする。そして会員の「和」をもって奉仕活動を展開し、地域や学校、他団体との連携や交流を深めよう。

それには、まず我々自身が楽しくロータリー活動をすると云う趣旨で、粉河ＲＣのテーマを「親睦と連携」としました。

規定審議会による定款の改定がなされ、クラブのあり方や例会出席に関する事項が創造的かつ柔軟性をもって決めることができるようになりました。例会の内容は勿論のこと、例会場・時間・回数も含まれます。

ロータリーの基本はクラブであり、例会にあると考えます。各理事・委員長とは常に連携をとりながら少しでも変化を付け、充実を図り、明るい雰囲気で例会に臨みたいと思っております。

奉仕活動については、やはり地域密着型が適正ではないかと思います。海外で大きなプロジェクトを開拓しているクラブもあれば、地域の公園や河川で地道に奉仕作業をしているクラブも価値観は同じだと考えます。今以上に地域に知ってもらう、認めてもらえるクラブを目指して頑張りましょう。

これからも更に、親睦を深め、楽しい「笑顔あふれる例会」そして、みんなが笑顔になる奉仕活動を行いましょう。

会長として精一杯頑張る所存でございますので、どうか会員皆様のご指導・ご鞭撻・ご協力を心よりお願い致します。